## Compte-rendu de la journée à Pescalis

## par Alice, Corélia, Kroichia, Pierre et Ulrich

Nous avons appris qu'un insecte peut se coller des bois sur le dos.

Nous ne savions pas que certains insectes pouvaient naître dans l'eau et au fil du temps pouvaient vivre à l'extérieur de l'eau.

Nous ne savions pas que les poissons avaient un  $6^{\grave{e}me}$  sens. Quand il fait sombre, ils ne voient pas autour d'eux, mais ils ressentent les vibrations grâce à leur ligne latérale.

Un poisson comme un silure peut faire 2 m de long.

Nous avons appris que certains poissons comme la carpe pouvaient vivre entre 40 et 50 ans.

Nous avons appris des races de poissons comme : la carpe, le brochet, le silure, le gardon, la perche...

Nous avons appris à utiliser une canne à pêche et ce que mangent les poissons. Nous avons aussi appris à faire de l'appât et nous avons vu des leurres en forme de poissons, de salamandres...

Nous avons appris qu'on peut pêcher la nuit grâce aux cannes à pêche qui détectent les poissons, et qui ont une alarme qui réveille les pêcheurs quand les poissons mordent à l'hameçon. Quand ils attrapent un gros poisson, les pêcheurs le prennent en photo. Mais ils mettent un tapis en-dessous pour ne pas le blesser.